
Bericht der Gymnastikabteilung zur Jahreshauptversammlung

 des SV Oberes Banfetal am 11.09.2021 

Im Sommer und Herbst 2019 fanden noch regelmäßig Trainingsstunden unter 
der Leitung von Tanja Blecher statt. Dann kam Anfang 2020 die Corona 
Pandemie und somit wurden sämtliche Aktivitäten auf Eis gelegt. Jetzt sind wir 
schon im Herbst 2021, noch immer beherrschen die Pandemieeinschränkungen
den Vereinssport und machen das Vereinsleben nicht einfacher. 

Für die kommende Saison wünsche ich uns allen Gesundheit und viel Kraft die 
Herausforderungen zu meistern.

Nach 35 Jahren Vorstandsarbeit gebe ich heute den Posten der Beisitzerin ab. 
Für das entgegen gebrachte Vertrauen, Unterstützung und die gute 
Zusammenarbeit bedanke ich mich recht herzlich beim Vorstand und bei allen 
die der Gymnastikgruppe nahe stehen. 

Der Versammlung wünsche ich einen guten Verlauf und dem Vorstand ein 
glückliches Händchen für die weitere Arbeit.  

Bleibt alle schön gesund.

29.08.2021    Christina Schmidt


